Santiago nos pertenece a todos. Es el corazón del país, el centro de nuestra ciudad

capital. Sus problemas se arrastran desde hace largo tiempo, nos afectan a todos por igual y están muy claros: smog, delincuen-

cia, congestión de tránsito, falta de áreas verdes, despoblamiento.

En los últimos dos años hemos visto por fin que estos problemas son enfrentados con decisión, con un plan integral y bien pensado, por la acción municipal que ha dirigido Jaime Ravinet.

Hay que continuar en ese camino que se ha iniciado. Invitamos a los santiaguinos a reflexionar: Ravinet ha demostrado no sólo conocer los problemas, sino también una

gran capacidad para resolverlos. Que sabe hacer las cosas bien.

La elección que viene no tiene que ver principal-

mente con preferencias políticas partidistas. Se trata de elegir al mejor Alcalde para los próximos cuatro años, para que continúe la difícil labor de recuperar Santiago con energía, eficiencia y decisión. Por eso, más allá de cualquier diferencia, queremos que siga Ravinet como Alcalde de Santiago. Llamamos a votar por él y a apoyarlo en su gestión.

